



2 Pièces

51 m<sup>2</sup>

Réf. PFVA2075

250 000 €

Ivry sur Seine

Appartement à vendre (94200)

abriculteurs

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculteurs. Retrouvez ici toutes les informations nécessaires, des photos de qualité, un plan détaillé et une visite virtuelle pour vous aider à vous projeter facilement. Découvrez ce charmant appartement de 2 pièces, d'une superficie de 51,94 m<sup>2</sup> (Loi Carrez), idéalement situé à Ivry-sur-Seine, dans le quartier Fort, rue Marcel Hartmann, à seulement 7 minutes à pied de la station de métro Mairie d'Ivry (Ligne 7). Situé au 6<sup>ème</sup> et dernier étage d'une copropriété bien entretenue avec ascenseur, cet appartement traversant orienté Sud-Ouest offre une luminosité exceptionnelle, une ...

Welcome to Abriculteurs. Here, you will find all the essential information, quality photos, a detailed floor plan, and a virtual tour to help you easily envision this property. Discover this charming 2-room apartment with a surface area of 51.94 m<sup>2</sup> (Carrez Law), ideally located in Ivry-sur-Seine, in the Fort neighborhood, Rue Marcel Hartmann, just a 7-minute walk from the Mairie d'Ivry metro station (Line 7). Situated on the 6th and top floor of a well-maintained building with an elevator, this south-west-facing apartment is bathed in light, recently renovated, quiet, and features a 4 m<sup>2</sup> ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs